

SPIEL: RAUM

Öffentliche Räume
in der Region
neu entdecken

2021–2022



Herzlich willkommen beim Bauwagen der KulturRegion Stuttgart



Wir laden euch ein, öffentliche Plätze in der Region Stuttgart zu erkunden und zu gestalten! Wie wollt ihr den Platz, an dem ihr euch gerade befindet, nutzen? Für wen ist dieser Platz eigentlich da? Wie wollen wir hier gemeinsam leben? Was ist für euch ein lebenswerter Ort?

Im Bauwagen findet ihr verschiedene Materialien, um sich mit diesen und anderen Fragen zu beschäftigen und den Platz rund um den Bauwagen zu verwandeln. Wir wollen gemeinsam experimentieren, Orte umdenken und für eine kurze Zeit anders nutzen. Wir spielen mit dem Raum, der Raum ist unser Spielfeld. Lasst uns den öffentlichen Raum wieder kulturell in Beschlag nehmen und zu dem machen, was er sein sollte: Ein Ort, an dem Menschen zusammenkommen können und gemeinsam eine lebenswerte Zukunft gestalten.

Wir freuen uns auf eure Ideen, Fragen, Antworten, Skizzen oder Visionen!

Mitmachaktionen:

Nimm Raum ein!

Mach mit bei den Aktionen von SPIEL:RAUM und nimm Raum ein!

Wir möchten öffentliche Räume gemeinsam erkunden und einnehmen. Um herauszufinden, wie wir leben möchten, stellen wir Fragen und sammeln Perspektiven. Am Bauwagen findest du verschiedene Mitmachaktionen. Sie brauchen nicht viel Zeit und bedürfen keinerlei Kenntnisse. Du kannst jederzeit eine Aktion starten!



Raum entdecken

Erkunde und fotografiere den Platz.



Raum für Fragen

Schreibe und zeichne auf Postkarten.



Raum für Ideen

Notiere deine Visionen und Ideen im Reisetagebuch.

Workshops und Veranstaltungen:

Mit lokalen Initiativen und regionalen Künstler:innen

Gemeinsam verlaufen, Alltägliches zeichnen, bei einem inklusiven Bewegungsprogramm mitmachen, neue Jugendtreffpunkte planen, mit dem Städtebauamt sprechen...

In Zusammenarbeit mit Initiativen, Vereinen und Künstler:innen veranstalten wir am Bauwagen Workshops, Aktionen, Spaziergänge, Gespräche und vieles mehr. Sie eröffnen vielseitige Perspektiven auf öffentlichen Raum.

Alle Informationen zum Programm erhaltet ihr:

- > bei unserem Team vor Ort
- > auf unseren Tafeln am Bauwagen
- > unter www.kulturregion-stuttgart.de



Tricksprünge mit den Jugendlichen der Drehscheibe für Jugend und Kultur, 15.10.2021, Vaihingen an der Enz

Eine regionale Picknickdecke entsteht:

»Eine Unterhaltung im Freien«



»Eine Unterhaltung im Freien«, 11.9.2021, Nürtingen

Gemeinsam mit den Besucher:innen des Bauwagens wird eine überdimensionale Picknickdecke angefertigt. An jedem Ort wird sie durch das Annähen von Stoffstücken erweitert und durch die gemeinsam geteilten Erlebnisse mit Erinnerungen verwebt. Die Decke ist als Raum für Unterhaltungen, zum Austauschen, Picknicken und Entspannen da.

Ihr seid herzlich eingeladen, eigene Stoffstücke mitzubringen!

»Eine Unterhaltung im Freien« ist ein Projekt der Künstlerinnen Julia Schmutz, Laura Becker, Marie David und Veronika Schneider. Sie fertigen gemeinsam mit vielen Menschen seit Juli 2020 eine Picknickdecke. Nun geht ein Ableger davon mit dem Bauwagen auf Reisen durch die Region Stuttgart.

Außerdem im und am Bauwagen zu finden:

- > Möbel zum Zusammenbauen
- > mobile Boule-Bahn, Kinder-Boule
- > Tischtennis
- > Federball
- > Schach
- > Lego-Bausteine
- > Zeichen- und Bastelmaterial
- > Bibliothek



Mitmachaktion: Raum für Fragen, Ideen und Gedanken von Anwohnenden



KulturRegion Stuttgart

Interkommunale Kulturförderung Region Stuttgart e.V.

Leuschnerstraße 53
70176 Stuttgart
Fon 0711.221216

kontakt@kulturregionstuttgart.de
www.kulturregionstuttgart.de

 facebook.com/KulturregionStuttgart
 instagram.com/kulturregion_stuttgart

Fotos: Frank Kleinbach

Das Projekt wird unterstützt von:

